
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

03/01/2024 LEGISLATIVO 

 

Exige el PAN cuentas 

sobre dinero destinado a Bachetón 
 

CIUDAD DE MÉXICO (HERIBERTO VÁZQUEZ).- La bancada del PAN, 

en la Cámara de Diputados, exigió al Gobierno de México 

transparentar el uso de los 4 mil millones de pesos destinados al 

programa Bachetón que incluye acciones de bacheo y 

reparación de carreteras en nueve estados. El legislador Ernesto 

Sánchez denunció la falta de información pública y advirtió que 

el programa será fiscalizado. En tanto, la diputada local Claudia 

Pérez adelantó que solicitará detalles del programa en Ciudad 

de México. 

 

 
https://drive.google.com/file/d/1NzUhTb2elSe5vJvnRJvNE5YK1zhdmz5V/view 
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